

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Langkah Universitas dalam memberikan kompetensi pendidikan tidak hanya sebatas pada pembelajaran teori dan praktik di lingkungan kampus. Universitas menerapkan program kerja wajib magang yang dilakukan dengan kurikulum merdeka. Program kerja praktik magang merupakan upaya universitas dalam menciptakan individu yang lebih siap dan kompeten baik secara pengetahuan, dan pengalaman untuk dibekali sebelum masuk ke dalam dunia pekerjaan secara profesional. Program kerja magang ini sudah banyak diterapkan oleh berbagai universitas di Indonesia, salah satunya adalah Universitas Multimedia Nusantara (UMN). UMN memberikan kemudahan bagi mahasiswanya untuk menentukan dan memilih tempat kerja magang secara bebas dengan menggunakan praktik kurikulum MBKM Internship *Track 01*

Penulis menetapkan dan tertarik pada perusahaan yang bergerak pada bidang *property* dan *developer*. Hal ini dikarenakan pada saat ini industri bisnis dalam *property* dan pembangunan sedang gencar dilakukan oleh pihak swasta maupun pemerintah.

Pelaksanaan program kerja magang merupakan salah satu rangkaian dan bagian dalam menempuh studi sarjana S1. Program wajib magang yang dilakukan merupakan program *Internship Track 1* yang dilaksanakan dalam kurikulum merdeka. Alasan, penulis memilih Sinarmas Land sebagai tempat kerja magang dalam periode 6 bulan didasari pada hasil riset penulis terkait latar belakang perusahaan Sinarmas Land yang memiliki kredibilitas dan pengaruh besar dalam berbagai jenis industri yang telah berkembang baik di dalam dan di luar Indonesia. Serta Penulis mendapatkan tawaran langsung dari HRD Sinarmas Land yang sedang mencari kandidat peserta magang. Dengan berdasarkan profil perusahaan

Sinarmas Land menjadi salah satu perusahaan yang memiliki prospek pekerjaan yang cukup tinggi dengan jenjang karir dan hasil portofolio yang baik.

1.2 Maksud dan Tujuan Kerja Magang

Adapula maksud dan tujuan pelaksanaan kerja magang yang dilakukan pada Sinarmas Land antara lain:

1. Memenuhi salah satu syarat kelulusan dan memperoleh gelar Sarjana *Design* (S.Ds.)
2. Mengembangkan dan mengimplementasikan hasil pembelajaran *Design Komunikasi Visual* dari Universitas Multimedia Nusantara di Sinarmas Land
3. Memperdalam dan memahami lebih lanjut proses penerapan *design* dalam dunia nyata kerja
4. Mengasah kemampuan secara kognitif dan mengartikan *brief* ke dalam bentuk *visual* melalui karya yang kreatif, inovatif, dan solutif.
5. Menjalin koneksi dan memperluas relasi dengan orang-orang dan lingkungan baru yang berbeda latar belakang.

1.3 Deskripsi Waktu dan Prosedur Pelaksanaan Kerja Magang

Dalam proses pelaksanaan magang terdapat waktu pelaksanaan magang dan prosedur pelaksanaan magang yang sesuai dengan ketentuan perusahaan.

1.3.1 Waktu Pelaksanaan Kerja Magang

Waktu pelaksanaan magang di Sinarmas Land sesuai dengan tertulis dalam kontrak kerja berlaku sejak tanggal 29 Januari 2024 hingga 30 Juni 2024. Periode kerja magang ini juga dipengaruhi dari syarat minimum waktu kerja dari Kampus Merdeka selama 640 jam kerja. Pelaksanaan kerja magang di Sinarmas Land dilakukan secara WFO (*Work From Office*) dari hari Senin sampai Jumat dengan jam masuk kerja dimulai pukul 08.30 WIB dan jam pulang kerja pada pukul 17.30 WIB. Kantor Sinarmas Land berada di Gedung OMO Sinarmas Land Customer Care Lantai 2 Jl. Pahlawan Seribu, Lengkong

Wetam, Serpong, Lengkong Raya, Kecamatan Serpong Utara, Kota Tangerang Selatan, Banten, 15820.

1.3.2 Prosedur Pelaksanaan Kerja Magang

Proses pelaksanaan magang dimulai dari pencarian perusahaan yang dilakukan secara mandiri oleh penulis. Penulis mencari perusahaan yang sedang membuka lowongan *internship* sesuai dengan *job description* dan *title* yang dibutuhkan. Setelah itu penulis melakukan pengajuan perusahaan pada menu *registration* dalam *website* merdeka.umn.ac.id. Dalam program kerja magang ini penulis mendapatkan tawaran lowongan magang dari *LinkedIn* pada tanggal 24 Januari 2024. Tahapan selanjutnya penulis mendapatkan informasi bahwa telah lulus pada tahap *CV Screening* yang kemudian dilanjutkan dengan *Human Recruitment Interview* yang dilakukan oleh HRD (Kak Gerry) pada tanggal 25 Januari 2024 pukul 10.00 WIB. Setelah melalui proses *Human Recruitment Interview* dilanjutkan dengan *User Interview* (Kak Bill Kennedy) yang dilakukan pada tanggal 25 Januari 2024 pukul 15.00 WIB. Setelah melalui *User Interview*, tahapan terakhir dalam proses penerimaan magang ini adalah *skill test* berupa *design test* yang akan langsung di *review* oleh *user*. *Assignment* yang diberikan berupa pembuatan *flyer meeting online* dan diberikan waktu hingga tanggal 26 Januari 2024.

Setelah melalui *skill test*, pada tanggal 26 Januari 2024 penulis dinyatakan lolos proses seleksi dan dapat memulai kerja magang pada tanggal 29 Januari 2024. Penulis melanjutkan melengkapi registrasi magang dan administrasi serta memberikan surat penerimaan magang. Penulis melanjutkan mengisi MBKM 02 yaitu Kartu Magang mahasiswa pada situs merdeka.umn.ac.id yang terdiri atas informasi lengkap perusahaan dan menyertakan surat penerimaan magang. Setelah menyelesaikan proses administrasi pada MBKM 02 penulis melanjutkan mengisi kontrak kerja yang diberikan oleh Sinarmas Land.

Pada hari pertama magang, penulis menjalani pengenalan program magang di Sinarmas Land beserta dengan komunikasi dengan pekerja magang sebelumnya untuk melakukan koordinasi dan pemindahan data. Setelah itu penulis memulai praktik kerja magang di hari yang sama yaitu pada tanggal 29 Januari 2023 setiap hari Senin hingga Jumat dengan durasi 8 jam kerja. Setelah memulai praktik kerja magang di Sinarmas Land, penulis melanjutkan mengisi MBKM 03 atau *Daily Task* setiap hari kerja hingga memenuhi syarat minimum 640 jam kerja. Selanjutnya penulis mengikuti KRS *online* untuk Mata Kuliah *Internship* pada sirus umn.ac.id sesuai dengan prosedur dari Universitas Multimedia Nusantara

